

L'Éclairer du Gâtinais, 12 juillet 2023

CHAMBON-LA-FORÊT

Le centre d'incendie et de secours sort de terre

Lundi 3 juillet, Marc Gaudet, président du conseil départemental et président du conseil d'administration du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS), a procédé à la pose symbolique de la première pierre du centre de secours intercommunal de Chambon, Nancray et Nibelle (CNN). Ce n'est finalement pas la première puisque les travaux ont débuté en mars 2023. À cette cérémonie participaient Christophe Fusch, contrôleur général et directeur du SDIS, des chefs de corps et sapeurs-pompiers actuels et anciens, élus et maires des communes.

Un coût de 935.000 €

Christian Barrière, maire de Nancray-sur-Bimonde, a réitéré le début de ce regroupement : « J'ai été élu maire en 2008, les sapeurs-pompiers des trois communes manquaient déjà ensemble par manque d'effectifs. Avec Jacques Beauvallet, maire de Chambon-la-Forêt et Gérard Rousseau, maire de Nibelle



La pose symbolique de la première pierre.

de l'époque, nous avions étudié la façon de se regrouper avec l'idée d'acquiescer un terrain et de financer la construction. Il est vrai, le choix de l'emplacement du terrain a fait l'objet de quelques discussions, ensuite le SDIS a repris la main ».

Christophe Fusch, contrôleur général, directeur du service départemental d'incendie et de secours du Loiret a souligné l'importance de reconstruire un centre d'incendie et de secours situé sur un territoire rural éloigné des autres centres. Chaque année, il est réalisé une cinquantaine

de interventions. Le potentiel opérationnel est quasiment le double. « La balle est dans votre camp et celui de la cheffe de centre Isabelle Thévret pour travailler sur le recrutement. J'espère que ce nouveau casernement vous aidera. Nous avons besoin d'effectifs et d'une organisation interne en termes de disponibilité. L'activité sur le territoire ne nous permettra pas d'y mettre des professionnels ». Située sur la route de Courcelles à la sortie du village, la structure occupe une surface de 370 m² pour un coût de 935.000 €. Les sapeurs-pompiers prendront possession des locaux à la fin d'année, certainement à la Sainte-Barbe.

PUISEAUX

BÉNÉVOLES. Le CIDF (Comité d'initiative et des fêtes de Puisseaux) a besoin de bénévoles pour le bon déroulement des festivités du 14 juillet. Les bras seront bienvenus pour deux créneaux horaires : de 15 heures à 16 h 30 sous la halle de Puisseaux pour la mise en place des tables, et de 22 heures à 23 heures pour le démontage afin d'assurer la fin des festivités sous la halle. Prendre contact par e-mail à : cidf.puisseaux@gmail.com

GAUBERTIN

AVIS PAROISSIAL. Messe célébrée par le père Philippe Edelliet les dimanches 16 et 30 juillet à 9 heures à l'église Saint-Aubin.